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Abstract (en)
A sports boot comprises an upper (11) with a rigid heel reinforcing member (2a) and a rigid collar (3) articulated to its upper section, and a collar
liner (14c). The liner has a lower extension (14b) which goes down inside the upper as far as the bottom of the heel. The lower end of the liner
is attached to the heel of the upper by a detachable connecting piece (14a) which goes under an insole (13) and is at least partially elastic. The
connecting piece can be attached, for example, by matching self-adhesive surfaces.

Abstract (fr)
Cette chaussure est du type constitué d'une tige basse (11) munie d'un contrefort talon rigide (2a) et d'un collier rigide (3) articulé sur le contrefort
(2a) de la tige (11), au niveau de l'extrémité supérieure de celle-ci, le collier étant muni intérieurement d'une doublure (14c). Selon l'invention,
la doublure (14c) présente un prolongement (14b) vers le bas s'étendant a l'intérieur de la tige (11) jusqu'au niveau du fond (12) de celle-ci.
Avantageusement, le prolongement (14b) est muni de moyens (14a) de liaison détachables a la tige (11) et il est au moins partiellement élastique.
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